

CHARANTONNAY- INFOS

JUILLET—AOUT—SEPTEMBRE 2022

Date	Manifestations	CoordonnéEs	Lieu	Heure
Ven 01/07/2022	KERMESSE DES ÉCOLES	ÉCOLES LES SOURCES	ÉCOLES	A partir de 16h30
Mar 05/07/2022	CONSEIL MUNICIPAL 	MUNICIPALITÉ	SALLE DU CONSEIL	20h
Mar 05/07/2022	ASSEMBLÉE GÉNÉRALE	KCC38 	DOJO	18h30
Jeu 07/07/2022	GRANDES VACANCES 			
Sam 09/07/2022	JEUNES BAR TEAM	KFÉ DES JEUNES	CITY PARK	11h-17h
Ven 15-22-29/07/2022	K'FE DU LIEN 	K'FE DU LIEN	PREFA	À partir de 19h
Dim 28/08/2022	 COURSE CYCLISTE	VCC	CHARANTONNAY	JOURNÉE
Jeu 01/09/2022	RENTÉE SCOLAIRE		ECOLE	8h30
Sam 03/09/2022	FORUM DES ASSOCIATIONS	MUNICIPALITE	DEVANT LA SDF	9h-11h30
Dim 11/09/2022	OUVERTURE DE LA CHASSE 	ACCA		7h
Dim 18/09/2022	MARCHE DES COLLINES 	COLL'IN	ROCHE	A partir de 7h30
A DEFINIR 	DON DU SANG	COMITÉ DES FETES.	ST GEORGES D'E.	A partir de 15h
18/09/2022	REPAS DES CLASSES EN 2 	COMITE DES FETES 	SALLE DES FETES	A partir de 10h30
Sam 24/09/2022	LOTO 	CLUB LES LILAS	SALLE DES FETES	17h
Dim 25/09/2022	FESTI'SONS	LA FRATERNELLE	EXTERIEUR	10h30
WE 23-24-25/09	FESTIVAL DE JAZZ 	K'FE DU LIEN	PREFA	A DEFINIR

ACTUALITES MUNICIPALES

Les tarifs de la cantine pour 2022/2023, le règlement intérieur de la cantine et la charte « règle du savoir vivre à la cantine » ont été voté en conseil municipal : si quotient inférieur à 1300 : 4.50 €/repas si quotient supérieur à 1300 : 5.10 €/repas.

Les travaux, Rue de la Verchère, ont été attribués à l'entreprise COLAS pour un montant de 266 107.83 € ;

TE 38 percevra directement la part communale de la taxe intérieure sur la consommation finale d'électricité. Ainsi, c'est TE38 lors des différents aménagements sur la commune qui interviendra directement administrativement et techniquement.

La commission « Jeunesse et Citoyenneté » a été supprimée car la compétence Jeunesse appartient à la communauté de communes et il y avait interaction entre les 2. Le Conseil Municipal des Enfants (CME) est toujours en cours d'élaboration et devrait voir le jour à la rentrée prochaine.

Votée par COLL'in COMMUNAUTE, la CTG (Convention Territoriale Globale) 2022-2025 a été adoptée par le Conseil Municipal. Ce contrat de 4 ans avec la CAF (Caisse d'Allocations Familiales) permettra à celle-ci d'assurer la continuité des finances du CEJ (Contrat d'Enfance Jeunesse) et le développement de nouveaux projets (création d'un espace de vie sociale sur le Sud du Territoire et construction d'une structure de Centre de loisirs).

Lors de l'échange inter-commissions, l'adjoint à l'urbanisme a informé les élus de l'avancement du projet du tènement DENUZIERE : 11 logements et 2 places de parking chacun, plus une surface commerciale de 150 m2 environ au rez-de-chaussée. Retrouvez l'intégralité du Conseil Municipal sur Charantonnay.fr.

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Les parents, les instituteurs, les élus travaillent ce projet pour que soit créé à Charantonnay un conseil municipal des enfants. Il a pour objectif d'initier et sensibiliser les jeunes à la démocratie et à la citoyenneté, de favoriser leur participation à la vie de la communauté pour l'intérêt général et de les faire s'exprimer dans le respect constant des autres. Cela va concerner les enfants de CM1 et CM2 qui seront informés d'ici la fin de l'année scolaire pour un démarrage en septembre-octobre. Le Maire, Pierre-Louis Orelle, a fait la présentation aux enfants le 23 Juin.

L'ACTUALITE

ENVIRONNEMENT

Journée de l'environnement ClimaStory

Le 7 mai au matin, la commission environnement a eu le plaisir d'accueillir Mme SOUDAN de l'AGEDEN pour une réflexion collective ludique et pédagogique sur le climat. Cet atelier ClimaStory propose de considérer un territoire fictif sous l'angle du changement climatique et des solutions d'adaptation pour 5 thèmes d'activités économiques : Agriculture et forêt ; Industrie ; Tourisme, commerce et artisanat ; Sécurité et santé ; Aménagement, gestion des ressources et de la biodiversité. Mis en situation, les participants choisissent ensemble les solutions les plus pertinentes au regard des spécificités de ce territoire. Les participants travaillent en **binômes thématiques** autour de la carte d'un territoire fictif grand format, avec l'aide de l'animatrice. Guidés par un protocole d'animation, les participants sont amenés à : Apprécier les impacts en chaîne du changement climatique ; Exprimer les tensions ou coopérations entre les thématiques ; Identifier les solutions d'adaptation ; Définir un plan d'intervention pour la collectivité. **Les participants apprennent les uns des autres.**

Journée de l'environnement Géocaching

L'après-midi, c'était géocaching ! Le géocaching est un loisir qui consiste à utiliser la technique du géo positionnement par satellite pour rechercher ou dissimuler des « caches » ou des « géocaches », dans divers endroits à travers le monde. Une géocache typique est constituée d'un petit contenant à l'épreuve de l'eau et de l'environnement comprenant un registre des visites et un ou plusieurs « trésors », généralement des bibelots sans valeur. Plusieurs centaines de milliers de géocaches sont répertoriées dans 222 pays sur les différents sites Web communautaires dédiés à ce loisir. Ce sont donc plus de 30 personnes qui ont participé à cette chasse aux trésors et ont pu ainsi découvrir ou redécouvrir les chemins et bois de Charantonnay.

Le but : trouver le plus de caches en un minimum de temps, le tout dans une bonne ambiance. Point de compétition à l'horizon ! tout le monde est

sorti vainqueur de cette petite aventure, les enfants se sont vu remettre un petit présent à la fin de cette belle journée bien remplie, ainsi qu'un petit goûter. Et oui les aventures ça creuse !



L'affouage : L'affouage, une pratique ancestral toujours d'actualité !

L'affouage est une pratique remontant au Moyen-Age. A cette époque, le seigneur des lieux accordait aux habitants de ses villages le droit de récolter du bois de chauffage dans les forêts. Ce droit valait pour chaque foyer.

« Affouer » vient de l'ancien français et signifie « allumer » d'où le nom de cette pratique. Aujourd'hui, c'est le Code forestier qui donne la possibilité à un conseil municipal de réserver une partie des bois de la forêt communale pour l'usage domestique des **habitants de la commune**. Une opportunité de chauffage à moindre coût ! Se signaler en mairie si vous êtes intéressés 04 74 59 01 42.



L'ambrosie

L'ambrosie est une plante dont le pollen nuit à la santé, chacun peut agir pour la combattre ! Elle est très envahissante et nous est arrivée fin 19^{ème} d'Amérique du Nord. Elle pousse préférentiellement dans les cultures de printemps, les champs de ournesol les terrains abandonnés, les friches, le long des routes des voies ferrées ... mais vous pouvez aussi la trouver dans votre jardin ! Son pollen est très allergisant et quelques grains suffisent pour que les symptômes apparaissent, 6 à 12 % de la population exposée est allergique. L'ambrosie est en pleine expansion depuis 20 ans, elle colonise la France. Les pollens sont libérés d'août à septembre avec un pic mi-août. C'est pourquoi il est important de couper le mal à la racine ! et de la tailler avant la floraison. 2 exemples de méthodes pour y parvenir : ARRACHAGE MANUEL : cette méthode permet une destruction complète de la plante, mais elle demande du temps, elle est donc privilégiée sur de petites surfaces. Mais ATTENTION elle doit se faire uniquement avant la floraison pour éviter l'exposition au pollen, et il faut bien veiller à déraciner le plant et bien sûr vous protéger avec des gants et protéger également vos voix aériennes ! FAUCHAGE BROYAGE : cette méthode permet de diminuer la quantité de pollen et de semences sur de grandes surfaces, mais ne permet la destruction complète car l'ambrosie repousse très facilement, plusieurs interventions sont donc souvent nécessaires pour une bonne efficacité. Retrouvez un guide très complet sur : [guide_gestion_agir_contre_l_ambrosie-2.pdf](#) (solidarites-sante.gouv.fr) Vous pouvez aussi très facilement signaler un lieu infester avec l'application « Signalement Ambroisie » avec une simple photo !



URBANISME

En 2017 La commune décide d'acquérir la maison **DENUZIERE** et demande à L'EPORA (Etablissement public foncier de l'Ouest Rhône-Alpes) de porter cet investissement, ce qui permet à la commune de ne pas le financer immédiatement. A savoir : L'EPORA accompagne tout projet complet de la conception à la mise en œuvre de stratégies foncières pour mobiliser le foncier, favoriser l'aménagement durable des territoires et lutter contre l'étalement urbain En 2022, la convention avec l'EPORA s'achève et oblige le rachat de cette maison par la commune. Une concertation entre élus a conduit au projet de construction d'un immeuble à vocation d'habitations et de locaux d'activités (commerce, professions libérales...). La grange attenante a été acquise afin d'augmenter la surface constructible. Un appel à projet a permis de sélectionner comme lauréat « **Isère Habitat** » Office Public de l'Habitat de l'Isère pour réaliser cette construction. Une surface commerciale au rez-de-chaussée d'environ 150 m², 11 appartements composeront cet. Ces appartements seront proposés selon un mécanisme d'accession à la propriété (prix de vente inférieur au marché avec plafond de revenus et engagement de 9 ans) et sont admis à la location durant une période donnée pour la constitution des dossiers. Vous pourrez découvrir prochainement le projet définitif.

LES ACTUALITES

SAVOIR-VIVRE ENSEMBLE—CIVILITE

Le beau temps arrive : qu'ai-je le droit de faire dans mon jardin ?

Avec le retour des beaux jours, nous consacrons davantage de temps à notre jardin. Mais soyons prudents, car l'usage de certains équipements est réglementé afin de limiter les nuisances sonores. Voir les horaires dans l'encart dédié.

Brûler des végétaux, plastiques... **INTERDIT.**

Une piscine dans mon jardin **ATTENTION AU BRUIT.**

Bricolage et tonte de gazon **RESPECTONS LES HORAIRES.**

Barbecues **VEILLONS A NE PAS CAUSER DE TROUBLES (fumées, incendie)**. Le plaisir des uns c'est parfois les nuisances des autres : respectons-nous

HORAIRES	Mairie	Déchèterie	Médiathèque
LUNDI	8h-12h / 15h30-18h30		
MARDI			16h30-18h
MERCREDI	8h-12h / 15h30-18h30		14h-16h
JEUDI		14h-18h	16h30 / 19h
VENDREDI	8h-12h / 14h-16h	10h-12h / 14h-19h	
SAMEDI		8h-12h / 13h-18h	9h / 10h30

La médiathèque sera fermée le 9 juillet et en août le jeudi 11 et samedi 13/08 ainsi que les semaines 33 et 34. Sinon ouverte aux heures habituelles en août.

TRAVAUX ET INFRASTRUCTURES

Les travaux rue de la Verchère ont commencé en juin et s'étaleront sur 4 mois. Ils seront effectués par l'entreprise COLAS. Les accès à la pharmacie et la boulangerie seront préservés mais nous vous demandons la plus grande prudence aux abords de ce gros chantier.

Le chemin de la Curadière qui relie le chemin du Fayet au haut de la Boucle du Vernay a été réaménagé par l'entreprise GACHET. Lors des différents orages de 2021, il avait été dégradé, les fortes pluies entraînant les cailloux en bas du chemin et creusant des sillons importants du haut en bas du sentier. Il a été stabilisé par des traverses qui permettent aux eaux de s'évacuer sur les côtés. Un petit bac de rétention a été créé avec un enrochement. La voie est maintenant recouverte d'enrobé recyclé, récupéré lors de la réfection de la route des grenouilles, ce qui rend la marche beaucoup plus aisée. Le montant des travaux s'élève à 10 000€.



VIE SCOLAIRE

Pour l'année 2022/2023 les effectifs sont en hausse à l'école maternelle : 81 élèves inscrits au lieu de 76 l'année dernière. Pour l'élémentaire 120 élèves sont prévus. Cette fin d'année fut rythmée par plusieurs sorties : Les maternelles ont visité la ferme pédagogique de Luzinay : Les enfants ont pu observer les différentes modes d'alimentation des animaux de la ferme, les observer et les caresser. Chèvres, poules en faisaient partie. Ils ont aussi pu goûter le lait cru et le fromage blanc.

Pour les CP et CE1, c'est la ferme aux escargots de Vignieu qui les a accueillis. Il a été décidé que ces 2 classes faisaient l'expérience de l'élevage d'escargots qui depuis se sont multipliés. A tour de rôle, les familles prennent soin des petites bêtes à cornes durant le week-end. Pour la classe de CE2/CM1, sortie culturelle dans la belle ville de Vienne. Une visite du théâtre Antique a été organisée et les enfants ont assisté à l'opéra « Les Noces de Figaro » de Mozart au « Manège » en compagnie de la classe de CM1. Les CM1 et CM2 sont partis en classe découverte en Ardèche à Meyras durant 4 jours en gîte. Un stage « journalisme-radio » les attendait. Ils ont pu se rendre compte de tout ce qui devait être mis en place pour concevoir une émission de radio. Dans la perspective de l'extension de la cantine, plusieurs changements sont à noter :

- Magali Sartre a été nommée responsable de la restauration scolaire et Emilie Gasparotto adjointe. Cela facilitera les échanges entre le service de cantine, les parents et les directeurs d'école.

- L'entrée de l'école sera déplacée pour la rentrée scolaire 2022/2023.

- Un agrandissement de la cour sur la partie enherbée sera également effective à la rentrée. **Pour rappel, les inscriptions à la cantine se poursuivent jusqu'au 10 juillet sur le site PORTAIL-PARENTS. Aucune inscription ne sera enregistrée après cette date.**

NOUVEL ACCES A L'ECOLE ELEMENTAIRE



LES SORTIES DE CLASSES



L'ACTUALITE

CCAS



Neuf familles se sont retrouvées pour fêter les mamans le 21 Mai, l'occasion pour les parents de faire connaissance avec ceux qui partageront la scolarité de leurs enfants. Un moment d'échanges bien sympathique.

Le repas des Aînés a été décalé au 22 mai pour raison sanitaire. Soixante six personnes ont pris part aux festivités. Le magicien TOMASSINI a divertifié l'assemblée l'après-midi et la musique a ensuite régalé les danseurs. Quel plaisir de se retrouver enfin.



ELECTIONS LEGISLATIVES

Les élections législatives ont eu lieu les 12 et 19 juin, elles sont organisées dans la foulée de l'investiture du président élu le 24 avril, afin d'élire les 577 députés qui siègent à l'Assemblée nationale. Il y a un député par circonscription, plus son suppléant.

Chaque député, bien qu'élu dans un cadre géographique déterminé, est un représentant de la nation tout entière. Ainsi, son travail s'exerce à la fois à l'Assemblée nationale et dans sa circonscription, il agit au nom de l'intérêt général. Caroline Abadie a été réélue députée avec un pourcentage de 53,63 %

COMMUNICATION—CITY ALL

City All, c'est l'application du citoyen connecté, idéal pour rester connecté à l'information locale. Avec les notifications, vous serez avertis immédiatement en cas d'alerte ou d'un événement à ne pas manquer. Pour rester informé n'hésitez pas télécharger l'application CITY ALL.



DECES

GINET Michel à 76 ans

PAYS Odette (née NICOLAS) à 91 ans

BIDAUD Lucien à 85 ans

Sincères condoléances aux familles

LE RUCHER COMMUNAL

L'aventure avec les ruches de la commune continue. Malgré de mauvaises surprises dues à l'essaimage de nos trois colonies, nous avons pu récupérer un des essaims. Elles sont donc en phase de développement mais nous risquons encore cette année de ne pas ou peu voir de miel. **Tout volontaire à ce projet est le bienvenu.** En attendant notre récolte, notre maître d'apprentissage s'entraîne avec son extracteur et sa propre récolte.



CULTURE

A 18 heures des nuages s'amoncellent sur Charantonnay. Aura lieu, n'aura pas lieu ?? telle est la question Shakespearienne qui s'est posée vendredi 3 juin. **MAIS OUI** la soirée cinéma plein air gratuite organisée par la commission culture et subventionnée par CULTURE + de COLL'in Communauté a pu se dérouler en extérieur. Ouf !! Après avoir gonflé et arrimé son grand écran, la société **SPLENDOR** a projeté le film **LES VISITEURS**. Une petite centaine de personnes s'est installée sur des transats, des chaises, des couvertures, certains autour d'un pique-nique, pour passer une excellente soirée. Le K'fé du lien avec sa buvette et les gourmandises de Cindy nous ont accompagnés pour partager ce moment convivial.

A renouveler selon les spectateurs.



COURSE CYCLISTE DIMANCHE 28/08

De 12h30 à 18h00, temps de la manifestation, la circulation sera AUTORISÉE uniquement dans le sens de la course (flèches bleues) et INTERDITE en sens inverse de la course. Il serait également préférable d'éviter l'Avenue du Bourg (lieu de départ et d'arrivée). Nous vous remercions de respecter les consignes des signaleurs et des motards. Merci par avance pour votre vigilance. Les organisateurs de la course et la Municipalité vous attendent nombreux pour encourager les cyclistes, et passer un bon moment de convivialité : une buvette sera à votre disposition ainsi qu'une aire de jeux pour les enfants : des structures gonflables seront mises à disposition dans un espace réservé.

Trois catégories, Minimes, Cadets et Seniors évolueront sur le par-



INFORMATIONS

COLL'IN 

MÉDIATHEQUE

Afin de faciliter le retour des livres empruntés, COLL'in COMMUNAUTÉ a installé une boîte devant la médiathèque pour y déposer les livres, magazines, CD que vous devez rendre. Vous pouvez ainsi le faire même quand elle est fermée. Et si vous vous inscrivez à la médiathèque avant l'été ? De nombreuses nouveautés sont acquises régulièrement et le réseau des 9 médiathèques multiplie les possibilités d'avoir le livre que vous recherchez. Le tarif de l'adhésion annuelle est inférieur à un livre et il va de date à date (par exemple de juillet 2022 à juin 2023 ; Vous pouvez emprunter 5 documents (livres, magazines, CD) par carte pendant 21 jours (et faire un report de 3 semaines si les documents ne sont pas réservés).

JEUNES BAR TEAM

Les animateurs du service jeunesse de Collines Isère Nord Communauté accompagnent un groupe de jeunes issus du village dans l'organisation d'un événement intergénérationnel autour du 2 roues, en partenariat avec le K'fé du Lien et la mairie de Charantonnay.

Cette manifestation intitulée « Jeunes Bar Team » (en référence à la BD), se déroulera

le 9 juillet de 11h à 17h, Avenue du Bourg, avec comme objectif de créer du lien entre les jeunes et les habitants, mais également de les sensibiliser à la prévention routière.

De nombreuses animations gratuites ouvertes à tous seront prévues à cet effet, avec notamment des stands tenus par la gendarmerie, des initiations et démonstrations Stunt et Wheeling, des expositions et défilés de véhicules à deux roues, des animations musicales De quoi passer une journée dans l'échange, festive et conviviale !

Les Gourmandises de Cindy et le K'fé du Lien, vous proposeront restauration et buvette.

Motorisé ou piéton, on vous attend nombreux !



LE PCAET (Plan Climat Air Energie Territorial)

C'est un outil de planification, qui permet aux collectivités d'aborder l'ensemble de la problématique air-énergie-climat sur leur territoire. Après un état des lieux, les élus parlent orientation de la stratégie avec les axes suivants :



- Favoriser les usages sobres et performants ;
- Adapter pour préserver les ressources et le cadre de vie ;
- Valoriser les dynamiques de proximité dans les activités locales ;
- Développer les énergies renouvelables en mobilisant durablement les ressources locales ;
- Coordonner les actions qui seront mises en œuvre.

LA MARCHÉ DES COLLINES

La marche des Collines, suspendues durant 2 ans pour cause sanitaire est à nouveau d'actualité

DIMANCHE 18 SEPTEMBRE 2022 à ROCHE. Elle a pour principe d'être planifiée dans une commune différente chaque année. La dernière a eu lieu en 2019 à St Georges et avait rencontré un vif succès avec plus de 500 participants et une belle animation médiévale au « clos Couché ».

Elle démarrera de la Salle de l'Arche entre 7h30 et 10h ; 3 circuits seront proposés : 4 km, 8,6 Km, 14,1 Km.

Une exposition installée dans la Salle de l'Arche présentera l'inventaire des bornes et panneaux indicateurs en Isère. Pensez à réserver cette date (Journée du patrimoine).

PANNEAU COM COM

COLL'in COMMUNAUTE a doté chaque commune d'un panneau d'affichage couleur permettant d'insérer directement des affiches. Il est en priorité dédié aux actualités de la communauté de communes mais chaque commune peut également l'utiliser pour ses propres annonces. Seule l'installation a été à la charge de la commune. Celui de Charantonnay a été vandalisé dès sa mise en service. Une plainte a été déposée en gendarmerie et l'instruction est en cours. La dégradation de biens publics est une infraction pénale définie à l'article 322-1 du Code Pénal comme la " La destruction, la dégradation ou la détérioration d'un bien appartenant à autrui", et est puni d'une peine d'emprisonnement de 2 ans et une amende de 30 000 euros .



FRANCE SERVICES

Pour vos démarches administratives du quotidien : Immatriculation de véhicules, RSA, impôt, permis de conduire, accès aux services en ligne... Vous avez besoin d'aide pour vos démarches administratives ? France services est un guichet unique qui donne accès dans un seul et même lieu aux principaux organismes de services publics. Contactez le 04 72 48 19 89



COLL'in COMMUNAUTE 316 Chemin du Colombier à HEYRIEUX

FESTI'SONS - FRATERNELLE



La municipalité s'est portée volontaire pour faire partie le **25 septembre de la journée des fanfares FESTI'SONS** ; Cet événement piloté par la Fraternelle de St Georges d'Espéranche nous permettra d'accueillir une fanfare de la Région Auvergne Rhône-Alpes pour un concert en plein air (lieu à déterminer) à 10H30. Pensez à réserver votre date. Le festival se poursuivra à St Georges pour la journée. A ne pas manquer.

LES ASSOCIATIONS

DANS'ARTS

Dans'art est ravie d'avoir eu une saison complète et pleine de projets sur cette période scolaire 2021/2022 qui s'achève. Odile et Justine ont proposé des cours d'initiation et Street Jazz tous les lundis et mardis de la maternelle aux adultes. Nous remercions la commune de nous laisser l'accès à la salle et aussi de nous avoir permis de réaliser notre après-midi danse le 12 mars durant laquelle s'est déroulé un stage de Zumba danse latine ainsi qu'une démonstration de nos danseurs. Notre grand spectacle de fin d'année a eu lieu le 21 mai à St Jean de Bournay. Un moment magique où tous nos danseurs ont pu présenter le travail de toute une année. Il a aussi été chargé en émotion puisqu'il était le dernier pour Odile qui pose sa casquette de professeur afin de profiter de sa retraite bien méritée. Elle garde la présidence et continuera d'être à nos côtés pour la nouvelle année.

Notre rentrée se fera début septembre et nous serons présents au forum des associations le 03/09. Justine et Clara prospérons cette année : Le lundi avec Clara 16H30 17H30 Initiation maternelle ; 17H30 18H30 Classico modern Primaire ; 18H30 19H30 Classico modern Collège / Le mardi avec Justine : 16H30 17H30 Initiation maternelle ; 17H30 18H30 Street Jazz CP CE ; 18H30 19H30 Street Jazz CM 6e 5e ; 19H30 20H30 (21H) Street Jazz Ado/Adulte

Nous réfléchissons déjà à de nos nouveaux projets pour cette année (film d'Halloween, photo de Noel, spectacle....). Vous pouvez dès à présent vous pré-inscrire pour la rentrée ou obtenir tout renseignement :

Justine 06 73 21 91 16. Odile 06 19 05 04 03

LA GAULE

3 lâchers ont été effectués avec une forte proportion de truites Farios.

Les 2 week-ends « découverte de la pêche » à la truites pour les jeunes ont été une réussite. L'aide des propriétaires de la Bergerie du Moulin qui nous ont laissé à disposition gratuitement leur étang nous a été très précieuse. Satisfaction de notre association d'avoir eu la visite des élus et de la subvention qui a été accordée.

Des projets pour 2023 : reconduire les 2 week-ends « découverte », faire un lâcher de truites Farios, les 2 matinées saucisses.

Vigilance de l'association : 2 études sont en cours dans le cadre du contrat des 4 vallées : le SIRRA. Une étude dans la zone humide Artas et Charantonnay. Une étude sur un linéaire de 1,1 km entre le "Moulin d'en haut" et la route de la" Maison Piolat". Le dimanche 28/08/2022 fermeture de la pêche " La Gaule".



LE KFE DU LIEN

Samedi 9 Juillet de 11h à 17h Festival Moto "Jeunes Bar Team", nombreuses animations,

Ouvertures d'été les 15 22 et 29 Juillet à partir de 19h

Festival de Jazz le week-end des 23, 24 et 25 Septembre

la page Facebook du Kfé du Lien : <https://www.facebook.com/kfedulien/>

le Blog : <https://wordpress.com/view/kfedulien.home.blog>

LA FABRIQUE MUSICALE

La saison 2021-2022 touche à sa fin. La Fabrique Musicale reste présente cet été avec des stages de musique destinés aux enfants et ados, musiciens ou non. Un premier stage chants et percussions pour les 6-12 ans se déroulera du 8 au 13 juillet. Un second pour découvrir les musiques d'Amérique du Sud ouvert aux 7-15 ans aura lieu du 22 au 26 Août. Ces deux sessions seront une manière ludique de découvrir et pratiquer la musique. Plus de renseignements et inscriptions sur le site de la Fabrique Musicale. Parmi les rendez-vous incontournables de l'été, il y a le Festival Berlioz auquel nous aurons la joie de participer ! **Rendez-vous à la halle Médiévale le 26 Août à 19H00 pour le "OFF DES FANFARES"**. Et pour la saison prochaine, les inscriptions sont ouvertes, vous trouverez les modalités d'inscription ainsi que les informations sur les dates de permanence sur notre site internet. En le consultant, découvrez également notre large offre musicale qui vous permettra à coup sûr de trouver la formule qui vous correspond. Comme par exemple le jardin d'éveil qui se tient à Charantonnay et qui permet aux tout-petits de faire connaissance avec la musique. Nous proposons également des cursus pour adultes, des cours à la carte, des ateliers vocaux, des cours de chant. Si vous êtes musicien confirmé vous pouvez aussi rejoindre l'un de nos ensembles (Big Band, Harmonie). Et la grande nouveauté de la saison prochaine, ce sont les cours de Tuba et d'Euphonium, dispensés par Denis Gonin, un de nos petits



élèves qui a fait ses premiers pas musicaux dans nos murs et qui est aujourd'hui prêt à transmettre à son tour ! Retrouvez toute notre actu sur notre page Facebook, bel été à toutes et tous et à très vite, en musique !

CLUB LES LILAS

Le voyage de 3 jours en Italie organisé par le Club du 17 au 19 Mai s'est réalisé avec succès. Arrivée à TAVAGNIASCO, découverte du lac de Viverone, des Iles Borromées, Asti. Visite de la région agricole et vinicole piémontaise, dégustation, importation de spécialités. Retour par Suze et casse croûte dans une bonne ambiance. C'est une réussite pour les organisateurs.



Le 7 Juin 50 personnes participaient au voyage du club, Les Perles du VELAY. : Visite située dans un magnifique parc du XVIIIe siècle, au Château de THIOLENT avec découverte de la culture de la lentille verte. Après une pose gourmande à midi, nous empruntons le petit train, visite touristique commentée de la ville du PUY.

Avant le retour, visite et dégustation à l'espace Verveine du Velay, journée chargée de curiosités dans la bonne humeur et la joie de se retrouver.



Manifestations à venir :

Mardi 5 juillet : Journée Détente concours de boules chez JARS à ARTAS.

Samedi 24 septembre : LOTO salle des Fêtes 17h

Présidente Christiane MOREL TEL :06 33 88 19 44



LES ASSOCIATIONS

VCC

Après 2 années blanches pour le VCC liées à la crise sanitaire, le club a pu retrouver une activité normale cette année. Le VCC a même enregistré l'arrivée de 4 nouvelles recrues. Thomas, Samuel, Yoan et François sont venus étoffer le peloton des sorties du dimanche, apportant toujours plus d'hétérogénéité dans le groupe.

La levée des restrictions sanitaires a permis le retour des deux traditionnelles manifestations organisées par le club. Même si elles n'ont pas rencontré le succès des années précédentes, le rallye route du Charavoux a réuni 358 cyclistes et marcheurs alors que le rallye VTT « trophée Philippe Rousselin » a rassemblé 380 participants. Ce qui reste dans la fourchette haute par rapport à la perte de vitesse généralisée dans tous les clubs de la région.

Pour donner encore plus d'attrait au rallye VTT, le club a fait preuve de créativité pour proposer une

épreuve de Gravel assez inédite en Auvergne-Rhône Alpes. A l'instar des vélos de route, les Gravel sont équipés de pneus plus larges, permettant une double utilisation sur la route et sur des chemins plus accidentés. Cette discipline connaît une ascension fulgurante ces dernières années. Le trophée Rousselin revêtait une nouvelle fois cette année une dimension caritative puisqu'il était organisé en partenariat avec l'association Killian. Ainsi, le VCC a réalisé un don de 400€ en faveur de cette association qui vient en aide aux enfants atteints de la maladie d'Angelman.

Pour ces 2 manifestations les participants ont apprécié l'accueil, l'organisation, la convivialité et la qualité des parcours.

Pour l'activité club, le départ pour les sorties groupées est le dimanche matin à 8h devant la mairie. Les parcours sont visibles sur notre site <http://veloclubcharantonnay.wifeo.com/>

Maintenant cap sur le GP de Charantonnay. Suite au succès de ces 2 années précédentes le Grand Prix de Charantonnay prend une dimension supplémentaire. En effet, le 28 août prochain, la ville de Charantonnay sera le

théâtre de la finale du challenge Vincent Lavenu pour les catégories FFC cadets et minimes garçons et filles. Spectacle garanti !! N'hésitez pas à nous rejoindre.



A.C.F.C.

L'ACFC de retour à Aigues-Mortes : Après deux ans de Covid, L'ACFC était de retour au tournoi d'Aigues-Mortes du samedi 4 juin au lundi 6 juin. Deux équipes U11 y étaient inscrites. Les jeunes joueurs ont pu compter sur un nombre impressionnant de supporters (une centaine) qui n'ont cessé de donner de la voix pour les encourager, vêtus de blanc et bleu. Cerise sur le gâteau, les mascottes officielles, Pandi Panda et Pandi Pandette, étaient également au rendez-vous, pour le plus grand plaisir de tous. A l'issue de ce week-end festif, l'équipe 1 terminait à la septième place tandis que l'équipe 2 s'adjugeait la dixième place. Au-delà de l'aspect sportif, ces trois jours ont permis à tous de clôturer la saison dans la bonne ambiance.

Les seniors terminent sur une bonne note : Les deux équipes seniors ont ponctué leur saison de la meilleure des manières en s'imposant à domicile lors de la dernière journée de championnat. En levée de rideau, l'équipe 2 a battu la réserve de St Maurice l'exil, venue à 9, sur le score de 5-1. Dans la foulée et au terme d'une partie disputée, l'équipe fanion a réussi à s'imposer dans les derniers instants face aux Tunisiens de St Martin d'Hères. Une belle manière de dire au revoir à Christopher Mourin, surnommé "Moun's", joueur emblématique du club qui tire sa révérence.

Grande réussite pour les tournois de l'ACFC : Du jeudi 26 au samedi 28 mai avaient lieu les tournois de l'ACFC au stade de Charantonnay. Ces trois jours de football étaient le projet de la jeune Alyssia Abel, employée du club. Le jeudi était dédié au traditionnel Challenge Damien Pommier (U13), remporté par l'équipe du MOS 3R à l'issue d'un derby face à Estrablin riche en suspense qui s'est achevé par une séance de tirs-au-but. En parallèle se déroulait le tournoi F. Verissimo qui mettait aux prises des équipes U15 Féminine. Il était remporté par les joueuses de l'ACND, des élus de la municipalité sont venus remettre les trophées. Le lendemain soir, plusieurs équipes vétérans/loisirs s'affrontaient et c'est finalement l'équipe locale de l'ACFC qui remportait la finale face au voisin de l'OND. La semaine s'achevait avec le tournoi U11 remporté par l'Olympique Villefontaine face à l'OND. Une véritable réussite pour les tournois de l'ACFC. L'assemblée générale vient clôturer une belle saison : Le dimanche 12 juin se tenait l'assemblée générale au gymnase d'Artas. L'occasion pour les deux co-présidents, Alain Arnaud et Jean-Michel Terry, ainsi que les membres du bureau, de tirer et présenter les bilans moraux, sportifs et financiers avant de partager un dernier moment convivial autour de plusieurs animations mises en place au stade d'Artas. Sur les terrains, il n'y a certes pas eu de montée ou de titre de champion, mais l'essentiel était bien ailleurs au sortir de deux années de Covid. Cette saison 2021/2022 aura été l'occasion pour le club de retrouver ce lien social qui avait tant manqué les deux dernières saisons. Toutes les manifestations ont bien marché et le club, tracté par ses nombreux bénévoles, a confirmé sa bonne santé et donne rendez-vous à tout le monde en août prochain pour une nouvelle saison.



LES ASSOCIATIONS

KCC38

Le club de karaté de Charantonnay, KCC38, est fier de vous présenter ses 2 nouvelles ceintures noires premier dan ! Félicitations à Yann et Jarod.



La nouveauté cette année ? Ce passage de grade s'est déroulé au Dojo de Charantonnay.

En effet, le passage du premier dan se déroulait jusque-là au niveau départemental. Mais depuis la rentrée dernière, les clubs peuvent assurer ce changement de grade, ce qui permet aux pratiquants de passer leur premier dan au sein-même de leur dojo. Les conditions d'attribution et la forme du jury restent les mêmes, puisque ce dernier doit toujours être composé de trois ceintures noires, au minimum deuxième dan.

Le vendredi 3 juin, le KCC38 a donc organisé un passage de ceinture noire premier dan au dojo de Charantonnay en collaboration avec le club de karaté de Saint Jean de Bournay qui est venu compléter le jury déjà composé de Cyril Serrano 5ème dan et professeur au sein du club de Charantonnay.

La remise des ceintures pour l'ensemble des licenciés aura lieu mardi 5 juillet. Bravo à tous nos jeunes et moins jeunes karatéka pour leur travail tout au long de la saison.

Pour clôturer la saison 2021-2022, la remise des ceintures sera suivie de l'AG du club et d'un apéro partagé, convivial et festif, avec des surprises pour les plus gourmands !

Bonnes vacances à tous et RDV en septembre pour une nouvelle saison.

4L TROPHY

Clap de fin !

L'aventure s'est terminée il y a déjà plus de 3 semaines. Le 4L Trophy est une expérience unique, et merveilleuse à vivre. Elle mêle actions humanitaires, défis quotidiens en tout genre, et entraides. Le 4L Trophy c'est des rencontres avec des locaux extrêmement accueillants, la découverte de nombreux paysages époustouflants, et un partage avec tous les trophystes présents. Le 4L Trophy c'est un émerveillement



« Le 4L Trophy ne se raconte pas, il se vit » aime à dire les trophystes. Nous pouvons enfin confirmer que cette devise est bien vraie !! Nous sommes rentrés avec des souvenirs plein la tête, nous avons fait des rencontres extraordinaires inoubliables. Toute l'aventure s'est déroulée parfaitement bien, sans encombre ni embûche. Nous n'avons eu aucun souci mécanique, pas même eu besoin de faire une pression de pneus, c'est vous dire à quel point notre 4L est indestructible ! A peine revenus, on ne dirait pas non à une deuxième aventure : c'était magique mais beaucoup trop court. Pour couronner le tout, nous avons terminé à la 160ème place sur 950 équipages. Pour une première participation, c'est plutôt honorable. Nous tenons encore une fois à remercier tous nos sponsors, et toutes les personnes qui nous ont aidés dans ce projet, puisque sans vous 2DETER ET UNE 4L n'aurait jamais pu participer à la 25ème édition du 4L Trophy.



COMITE DES FETES



Pour fêter les classes en 2, le Comité des Fêtes vous propose le **Dimanche 18 Septembre**, le repas des classes. Les réservations sont à faire au 06 77 00 62 94. Venez passer un moment convivial autour d'un bon repas. Rdv à 10H30 à la salle des Fêtes pour la remise des chapeaux. Retrouvez-nous également le 3 septembre autour d'un verre à la buvette du Forum des associations.

Si vous souhaitez rejoindre notre association : au 06 61 49 31 12.

MEDECINE CHINOISE

La formation, 2021 / 2022 finie le 19 juin avec six étudiants. Une formation en Médecine Traditionnelle Chinoise, spécialisation Acupuncture, (diplômante).



Reprise le 24 septembre à l'Espace socio-culturel de Charantonnay. Rendez-vous au forum des associations pour plus d'informations sur cette formation, **ouverte à tous**. Voir notre site <https://yangshengfa.fr/M>. SERRANO Antoine président - 07 68 08 62 92.

养生法

FULL & LIGHT

- Pré-inscription pour la saison 2022-2023, sans engagement, dès début juillet sur fullandlight.fr (attention nombre de places limité par cours)
- Handisport et Sécurité Routière, le samedi 9 juillet à St Jean de Bournay ; organisé par l'association Elan Neuf : Venez nous rencontrer, essayer, et découvrir plein d'autres activités et disciplines sportives...

Présence au Forum des Associations, le samedi 3 septembre.

FORUM DES ASSOCIATIONS

Il aura lieu en extérieur le **SAMEDI 3 SEPTEMBRE** sur la place de la salle des Fêtes à partir de 9h. Nous vous attendons nombreux pour choisir l'activité que vous pratiquerez pour la prochaine saison.



CHARANTONNAY- INFOS

JUILLET—AOUT—SEPTEMBRE 2022

LA PARADE DU SERPENT VOLANT AVEC LES CM2

Pendant la fête de la musique, le samedi 25 juin, un grand serpent s'est déplacé dans les rues de Charantonnay... Vous l'avez sans doute vu passer au coin de la salle des fêtes ou au détour d'une allée, accompagné par une armée de tambours tonitruants !

Ce sont les CM2 de Madame Aurélie Duchenaud-Ginet qui guidaient l'animal.

Les élèves ont en effet travaillé de février à fin juin avec l'artiste Mathilde Rouch : cette parade est née d'un travail autour de contes et légendes du territoire.

Après de multiples séances à découvrir les contes au travers d'exercices vocaux, d'une balade, d'une visite au musée des confluences, d'ateliers de dessins et de peintures, les élèves ont choisi de développer un événement à partir d'une des histoires, celle du "serpent-volant". Cet animal aurait un diamant ou un grand anneau sur la tête qui éclairerait son passage. Mais selon les multiples descriptions récoltées dans la région, il semble ne jamais avoir la même apparence... La fantaisie de cet être a été retranscrite par un mélange entre une tête inspirée de couleuvres et d'une mue en paille et en roseaux. Son squelette est également construit en tuyaux de plomberie : ces différents matériaux et leur assemblage semblent évoquer certains éléments (la terre, l'eau, le vent...).

Les enfants se sont beaucoup divertis à faire bouger le serpent, et ont par ailleurs appris des bases de marionnettistes. Un autre groupe de CM2 était dirigé par leur institutrice et par Franck Solmini de Gaethys Percussions : ils accompagnaient la parade avec leurs tambours et leurs rythmes endiablés.

La marche s'est finie sur le city-stade par un feu de joie et la mue en paille a été retirée du serpent pour être brûlée : un moment d'apothéose qui a eu son effet et a fédéré beaucoup de personnes. Les CM2 étaient très contents et passionnés par ce bouquet final !

FÊTE DE LA MUSIQUE

Le Comité des Fêtes a voulu célébrer la musique comme il se doit en organisant un bel évènement sur la commune le 25 Juin. La municipalité y a pris part en subventionnant le DJ PALADEMA SONORISATION et l'orchestre MUSI-CLIVE avec le dispositif CULTURE + de COLL'in COMMUNAUTÉ. La buvette, la restauration rapide, les gourmandises de Cindy et les tables installées devant la salle Alphonse Guinet ont permis aux adeptes de la musique d'écouter des morceaux variés et de danser jusque tard dans la nuit.



PÊLE MÊLE



M
E
R
C
I
L
E
S
E
N
F
A
N
T
S



MERCI
LES ORGANISATEURS

